

“Tú la llevas”

#Túlallevas2016 es una cadena humana de acciones solidarias que han comenzado las universitarias de la asociación Rodela para llevar el mensaje del Año de la Misericordia a todo el mundo a través de 200 pulseras.

28/04/2016

Llevar el Año de la Misericordia a pie de calle. Eso es lo que quieren Ana, Lili, Itziar, María... y todas las universitarias que pasan por la Asociación Rodela, en Madrid. «El

Papa Francisco –cuenta Paola, una de las promotoras de la campaña– está constantemente hablando de la globalización de la indiferencia, de que tenemos que abrir los ojos ante la gente que sufre y perder el miedo a complicarnos la vida por los demás. Pensamos que es una idea que podía gustarle a mucha gente, independientemente de sus creencias religiosas. Por eso decidimos contárselo a través de esa pulsera».

El lema con el que invitan a comenzar es toda una declaración de intenciones: «No queremos que tengas esta pulsera. Al menos no durante mucho tiempo. Ya no basta con comprar una pulserita para ser solidarios (es más, te la regalamos). Ha llegado el momento de pasar a la acción».

Para ello, han lanzado 200 pulseras que, desde Rodela, están pasando de mano en mano, a modo de relevo, en

alguna acción solidaria. Todo vale para cambiar el *chip* de espectador a actor: visitar a una persona mayor, acompañar a un enfermo, pasar un día en un comedor social o cualquier otra acción de voluntariado; siempre que sea acompañado de alguien, que coja el relevo y se comprometa a continuar con la cadena.

“Tú la llevas” puede hacer referencia a la pulsera pero también a la misericordia. «Queremos acompañar a los que más lo necesitan –continúa Paola–, recorrer así todo Madrid, y por qué no, el mundo entero».

El pistoletazo de salida tuvo lugar en un conocido local de la ciudad, donde cada una de las asistentes se llevó su pulsera con la ilusión de compartirla en su entorno: un compañero de trabajo, la Complutense, la Politécnica, la Universidad de Alcalá, el barrio de Quintana, Logroño, Navalcarnero y alguna más osada, ¡a

Francia! o incluso al Alcalde de su pueblo.

De momento, han iniciado más de 40 cadenas y han puesto en marcha la página web www.tulallevas.org para que cualquier persona pueda conocer la iniciativa.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/tulallevas-cadena-solidaria/> (02/02/2026)